

十九年 勧業銀行 出版法

西尾氏以下十一名違反で起訴された

暴行職工も起訴 住吉に於ける警官隊に於けるの際に東京に於ける十名の職工は十日天王寺署に移されたが、この間に監視の業務を負はれた三名はは皆拘置中に他の二名は監禁の際に外丁目海林木下町附松原町に於ける風雲閣前で三月二十日午後五時半頃に於ける暴行事件で起訴された。これは暴力的手段を用いてるる日本人は此際此地の要からぬ者であるが、その間の荷物を運んでいたのである。

署官に質問せしめた腰で傷者者二〇名
死し十一日起訴に決した

尼崎鐵工所

職工二名收監。事件
大坂府西成郡豊町河内北長崎に日本
金券券販賣業者山口茂世(こう)西區九
條通三丁目古川町工所敷石町一丁
中太四郎(ゆき)の兩名は十日午後三時
大阪府警察所河内区役事の取扱を
受行心靈工所の手議に關し差違物
銀券公務執行が事實で若松町分路
に收監された。

日正午の回答朝に燃し會前開は
「今少し考究の餘地ある様思ふが
う待つて戻れ」こ申出で職工兩代
妻者は一應引取つたが更に今十

日正午頃開會する旨
鐵工組合演説會 十日
後に時半から大阪鐵工組合前文部省本
館の「勞働問題演説會」が開催され三
月丁目梅田下附會社松、福山兩理事
等數名の演説があり齋藤玉田の手譲は
ては此際自重の要がある旨の如きを
行ひ九時半終了した

安井事務官

争議視察に來阪
大阪農水田造湖所の勞働者に就
小野清彦安井務官(十日)就
ケ烈大風に急行した(東京電話)

[View all posts by **John**](#) [View all posts in **Uncategorized**](#)

16. 7. 11

二階の窓から演説 着取した鈴木文治

西野田の支部へ示威行列後

華水田造結構の外陽戸設置型の同構
置式有停等から幹部連の体
東京より新藤園喜一の感があつた反
愛大版画部に喜一の感があつた反
以降、新藤園喜一の感に
は、新藤園喜一の感から竹

五分東京駅下屬行堂車で東京
友愛會本部の繪木文治氏が召飯し
たる者各御聞者圖面に二十歳の
大を押し立て大有様の職工服
を纏ふた貫八人、其圖面理に近へら
れて梅田解説刊尾註に二十歳の

新聞月日

斯くて子前力説は、友説を宣張する者
したがて木氏は二種の説をもつて居る
體を附屬して新舊を並置する間にや
り詰ひる様な點が本件に附屬する點を
脱するや三々伍に附屬しては已にじ
がする方面に附屬して引取つた時
に午前十時、鈴木氏は詰る
今度下院したのは目的的であつて田の
争議にもつたのではあるまじき
日本銀行と組合の争議式に附屬
のが主なる目的ですが大體に附屬
するが主なる任務を抱つて所轄の
事務官が大体の爭議の時は官署の喉
追はされたる事は多くなく外務省の喉
に附屬しては甚だ運しかつた千手か